



## ■ FERIA DE BIENVENIDA

**La Universidad recaudó más de 1.000 euros con el "Bocata solidario"**

El Servicio de Orientación al Universitario entregó ayer a la Oficina de Cooperación el cheque con el importe obtenido con la campaña de "Bocata Solidario" que tuvo lugar durante la pasada Feria de Bienvenida. En total se recaudaron 1.087,55 euros, lo que supone un incremento del 13% respecto a la recaudación del año pasado. Gracias al Fondo de Cooperación, la Universidad de Salamanca ha podido financiar este año seis proyectos de cooperación al desarrollo en Bolivia, Costa Rica, El Salvador, Nicaragua, Etiopía y Filipinas por valor de 30.000 euros.